

Communiqué

À publier immédiatement

CLINIQUE-ÉCOLE D'INHALOTHÉRAPIE : UN PARTENARIAT UNIQUE ENTRE LE CISSS DU BAS-SAINT-LAURENT ET LE CÉGEP DE RIVIÈRE-DU-LOUP

Rimouski, le 4 décembre 2025 – Le CISSS du Bas-Saint-Laurent et le Cégep de Rivière-du-Loup s'allient pour la formation en inhalothérapie. Le programme technique, qui en est à sa troisième année, compte maintenant un volet pratique unique dans l'Est-du-Québec. Une clinique-école a en effet été mise sur pied cet automne afin de contribuer à la formation de ces futurs professionnels et aussi dans le but de diminuer les listes d'attente pour les examens de santé respiratoire.

Les patients du Groupe de médecine familiale du Grand-Portage qui doivent passer un test de fonctions respiratoires sont désormais référés vers les laboratoires du programme d'inhalothérapie du Cégep de Rivière-du-Loup. Ces laboratoires comptent sur des équipements à la fine pointe de la technologie. Les tests sont réalisés par des étudiantes et étudiants sous la supervision d'enseignantes membres de l'Ordre professionnel des inhalothérapeutes du Québec. Depuis le début de l'automne, 35 patients y ont déjà été référés.

La création de cette clinique-école permet d'améliorer le parcours académique des étudiantes et étudiants en inhalothérapie du Cégep de Rivière-du-Loup, de leur donner le goût de joindre les équipes du CISSS du Bas-Saint-Laurent au terme de leur formation et aussi de réduire les listes d'attente pour les tests de fonctions respiratoires. Un partenariat unique et profitable!

À propos du CISSS du Bas-Saint-Laurent

Le Centre intégré de santé et de services sociaux du Bas-Saint-Laurent est un établissement de Santé Québec qui a pour mission de maintenir, améliorer et restaurer la santé et le bien-être de la population bas-laurentienne en rendant accessible un ensemble de services de santé et de services sociaux, intégrés et de qualité, contribuant ainsi au développement social et économique du Bas-Saint-Laurent. Les valeurs de l'établissement sont la collaboration, l'humanisation, l'engagement et la responsabilisation.

À propos du Cégep de Rivière-du-Loup

Le Cégep de Rivière-du-Loup joue un rôle essentiel dans la formation de la relève en santé au Bas-Saint-Laurent et en Gaspésie–Îles-de-la-Madeleine. Seul établissement à l'est de Québec à offrir Techniques d'inhalothérapie, Techniques de pharmacie et Soins préhospitaliers d'urgence, il propose aussi des programmes phares comme Soins infirmiers et Sciences de la nature. Par cette offre unique, il permet à la communauté étudiante de se former près de chez elle et contribue activement à renforcer la relève régionale en santé.

Sources : Gilles Turmel
Conseiller aux relations médias
CISSS du Bas-Saint-Laurent
418 318-4751
www.cissss-bsl.gouv.qc.ca

Jérémie Bouchard
Directeur adjoint
Service des communications
Service des relations internationales et de l'information scolaire (SRIIS)
Cégep de Rivière-du-Loup
418 862-6903, poste 2316
Jeremie.Bouchard@cegeprdl.ca